
I « Р ЕШ ЕН И Я  С Ъ Е З Д А  
I ПАРТИИ —  В Ж И ЗН Ь!

ВРАЧИ
| СЕЛЬХОЗОТРЯДОВ
Ё Завершился третий трудовой 
Е семестр студентов и учащихся, 
: занятых на сельхозуборочных 
Е работах. Большинство отрядов 
Е успешно справились с намечен*
Ё нымн планами. Немалая заслу- 
■ га в этом и студентов-медиков.
Ё Почти 40 человек — будущих 
Е терапевтов, хирургов, эпнде- 
Е миологов, педиатров выполни- 
Е ли обизанностн врачей во всех 
= студенческих сельскохозпйст- 
I  венных отридах. Ребята вели 
Е врачебный прием, следили за 
Е санитарным состоянием объек- 
Е тов, бытовыми условиями, за 
§ чистотой в столовых.
Ё Самыми горячими точками 
Е являлись столовые. Перед на- j 

Е чалом работы сотрудники ; 
Е райСЭС провели инструктаж с j 
Е врачами СХО, объяснили эпнд- j 
Е обстановку в районе. Большин- j 
z  ство ребят осознали ответст- \ 
Е венность своей работы. Напри : 
Е мер, хорошо трудились врачи j 
Ё Е. Шлиева, О. Плеханова, 573, : 
= О. Киселева, 513 гр. в д. Чер- = 
Е нобровке (с-з «Брусянский»). = 
: Они проводили тщательное ме- = 
: дицннское обследование персо- Е 
Е нала столовой, ежедневно со- Ё 
Ё ставляли меню, контролирова- Ё 
Ё ли качество приготовления, j 
Е Соблюдение санитарно - гнгие- = 
Е ннческих норм избавило от не- i 
: желательных инцидентов в пи Ё 
Ё танин ребят. j
Ё Хорошо провела свой трудо- Ё 
Е вой%семестр и А. Зубарева, \  
Е 503 гр.. которая обслуживала Е 
Ё отряд ГПТУ-11, Иван Изго- Ё 
Ё ров (517 гр.) — отряд электрод Ё 
Ё техникума. Верится, что из Ё 
Ё этих ребят получатся вдумчн- =
Е вые, ответственные специали- =
[ сты. =
: Но есть и недостатки. Совсем :
: не по-«джентльменскн» посту Ё 
Ё пили студенты Кушев, 556 гр.. Ё 
{ Инюшкин, 516, Токарев, 531, \
] работавшие в пос. Совхозном, :
Е которые, не стесняясь, большую Е 
= часть работы взвалили па лле.- Ё 
Ё чи сокурсниц. И, как резуль- =
Е тат, множество замечаний по 5 
Е столовой, самое большое ко- 5 
Е лнчество ребят, освобожденных Ё 
Ё от сельхозработ по состоянию Ё 
Е здоровья. Е
Е Думается, в ответственный Ё 
Е период уборочной страды сту- Е 
Ё дентк на практике пойялн, что Ё 
5 «будущее принадлежит меди- Е 
Ё цине профилактической». Ребя- Ё 
Е та выпускали санитарные бюл- =
Ё летенн, проводили беседы на \
Ё гигиенические темы с работнн- г 
Ё ка ми ферм, столовых. Ё
: Через год-два все они станут i
|  дипломированными специали- Ё 
Е стами, и хочется надеяться, что I  
Ё этот небольшой опыт самостоя- 5 
Ё тельной работы в сельхозотря-/Ё 
Е дах пригодится в их ответст- Ё 
Е венном и трудном деле — ох- [
Е ране здоровья трудящихся. Ё 
Ё В. Ш И Р О К О В , Ё
Ё* врач Ё
Ё N зонального ш таба ё 
Е Белоярского  района. :

" j  Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

О РГА Н  П А РТКО М А . РЕКТО РА ТА , КО М И ТЕТО В П Р О Ф С О Ю З А , КО М И ТЕТА ВЛКСМ  
! О РД ЕН А  Т Р У Д О В О ГО  К Р А С Н О ГО  ЗН А М ЕН И  С В Е Р Д Л О В С К О ГО

Г О С У Д А Р С Т В Е Н Н О ГО  М ЕД И Ц И Н С К О ГО  ИНСТИТУТА

{ £  КА К  ТЫ ВЫ П О Л Н ЯЕШ Ь УС ТА В  ВЛ КСМ !

I К ОМ СО МОЛ ЬС КО Й С В Е Р К Е - В Н И М А Н И Е !
I В комсомольских ор- 
; ганнзацнях "страны идет 
; годовая сверка членов 
; ВЛКСМ. Сверка — важ- 
| нос органнзацнонно-по- 
I лирическое мероприятие, 

направленное на улуч
шение внутрисоюзной 
деятельности каждой 
первичной организации, 
повышение активности, 
укрепление дисциплины 
комсомольцев и наведе
ние порядка в учете чле
нов ВЛКСМ. Годовая 
сверка должна выпол
нить важнейшее требо
вание Устара ВЛКСМ — 
первичной организации 
дойти до каждого, по
добрать каждому комсо
мольцу • поручение,' соот
ветствующее его склон
ностям, способностям, 
выполняя которое, он 
овладевал бы навыками 
организатора обществен- 
но-полезных дел, полу
чил политическую з а 
калку.

Началась сверка и в 
комсомольских органи
зациях нашего институ
та. Годовую сверку со
става ВЛКСМ в комсо
мольской организации 
института необходимо 
провести до 1 ноябри 
1984 года. Какую же ра
боту г следует сделать 
комсоргам, секретарим 
бюро ВЛКСМ, комсо
мольскому активу ин
ститута? Комсорги дол
жны выяснить — все лн 
комсомольцы группы со
стоят на комсомольском 
учете.

Соблюдению правил 
учета членами ВЛКСМ

следует уделить особое 
внимание в комсомоль
ских организациях, осо
бенно 1 курса. Не все 
комсомольды-лервокурс- 

никн встали на комсо
мольский учет (соглас
но Уставу ВЛКСМ ком
сомолец при переходе из 
одной организации в 
другую обязан снятьси 
н встать на учет в тече
ние 15 дней). Но такие 
комсомольцы - первокурс
ники как Ю. Изотеев 
(105 гр.) А. Попова
(118), II. Ануфриев 
(115), М. П о м о р ц е в  
(117), С. Парамонов
(119), Л. Григорьева 
(114), А. Марков (129), 
В. Вёхнтов (111), О. Еси- 
пович (142), В. Курла- 
ева (146), О. Титова 
(144) А. Хоробрых (155) 
и другие, снившись с 
учета в августе, до сих 
пор не встали на учет в 
комитете ВЛКСМ СГМИ. 
Это должно ивитьси 
предметом серьезного 
обсуждении на комсо
мольских собраниих 
групп.

В ходе проведении го
довой сверки групорги 
должны побеседовать с 
каждым членом ВЛКСМ, 
проверить его комсо
мольский билет, уточнить 
и внести все изменении, 
которые произошли у 
него. Комсомольцев, из
менивших свои фамилии, 
необходимо направить в 
комитет ВЛКСМ дли 
замены комсомольских 
документов. Необходимо 
выяснить, как справли- 
ется комсомолец с обще

ственным поручением, 
данным ему в прошлом 
году, есть лн у него ж е
лание и возможности вы
полнять его и нынче, 
если же он не имеет на
грузки, нужно помочь 
ему определиться и по
добрать дело по душе. 
Правильно подобранное 
поручение — залог ак
тивности членов ВЛКСМ 
и боевитости комсомоль
ской организации в це
лом.

Кандидатам и членам 
КПСС, избранным комс
оргами, секретарями и 
членами бюро ВЛКСМ 
курсов, факультетов, 
нужно встать на Комсо
мольский учет в коми
тете ВЛКСМ.

В ходе годовой сверки 
необходимо рассмотреть 
персональные дела всех 
членов ВЛКСМ, которые 
продолжительное времи 
не состояли н^ учете; уте
ряли комсомольский би
лет или учетную карточ
ку. Если комсомолец, 
имеющий наказание, ис
правился, то группе, р а
зобравшись, следует 
снять с него это взы
скание по заявлению об 
этом самого виновного, 
или по инициативе ком
сомольской организации.

При сверке необходи
мо уделить внимание не
союзной молодежи. По
беседовать со студента
ми, выяснить, почему 
они не вступили в ряды 
ВЛКСМ. В ходе сверки 
надо чаще практиковать 
заслушивание отчетов

членов ВЛКСМ о вы
полнении уставных тре
бований на комсомоль
ских собраниях групп, 
заседаниях бюро
ВЛКСМ.

Итоги годовой сверки 
состава ВЛКСМ в ком
сомольской организации 
группы, курса должны 
быть подведены на ком
сомольских собраниях, 
заседаниях бюро
ВЛКСМ, где следует 
обсудить уровень обще
ственной активности в 
организации и меры по 
укреплению комсомоль
ской дисциплины, тщ а
тельно разъяснить пра
вила учета членов 
ВЛКСМ.

С результатами сде
ланного в соответствии 
с графиком комсомоль
ский групорг, секретарь 
бюро ВЛКСМ курса 
должен явиться в ко
митет ВЛКСМ, имея при 
себе списки членов 
ВЛКСМ и итоги све|жн 
в комсомольской органи
зации, а также вьшиЬкн 
нз протоколов комсо
мольских собраний по 
персональным делам, вы
несении или снятии взы
сканий.

Комсомольскому акти
ву нужно сделать все дли 
организованного прове
дении годовой сверки 
комсомольцев и опера
тивно устранить все вы- 
явленные недостатки.

Т. ВОРОБЬЕВА,
зав. сектором учета

комитета ВЛКСМ.

•  выполняя 
П РО Д О В О Л ЬС ТВЕН Н У Ю  
П РО ГРА М М У

СПАСИБО, МЕДИКИ
После успешного завершения 

уборки урожая свеклы в сов
хозе «Свердловский» райком 
партии Верх-Исетского района 
определил нашему институту 
задание — убрать 2 гектара 
моркови. Лучшими зарекомен
довали себя студенты 6 
курса педиатрического ф а
культета. В один из дней убо
рочной страды они сгрузили 30 
машин свеклы. При уборке 
моркови отлично показали себя 
сотрудники кафедр педиатрн 
ческого факультета: акушерст 
ва и гинекологии во главе с 
проф. Балезиным- Л. 3., анато
мии человека (во главе с 
проф. Чурнловым 10. С.), био
химии. Следует также отме
тить коллективы кафедр опера
тивной хирургии во главе с 
доц. Кернесюком Н. Л., истории 
КПСС во главе с доц. Раднчем 
А. М., военной кафедры, об 
шей гигиены.

Коллектив кафедры патана- 
томнн в этот раз не справился 
с заданием, оставив на поле 
кучи необработанной моркови.

Обращает внимание то, что 
сотрудники кафедр хирургичес
кого профиля всех факульте
тов могли бы принять активное 
участие в уборке урожая-84 в 
качестве руководителей групп, 
что ими не было сделано. Так, 
отсутствовали преподаватели 
кафедры госпитальной хирур
гии лечфака* хирургических 
болезней педфака, кроме двух 
ординаторов. За все время 
уборки кафедра травматологии 
была представлена лишь дву
мя сотрудниками.

Выражаем благодарность со
трудникам и студентам стома 
тологнческого факультета за 
хорошую организацию работы 
в Свердловском совхозе, осо
бенно группам 447/448 и 
449/450. • .

На педиатрическом факуль
тете отлично поработала 
671/672 группа (руков. препод. 
Калугина Т. В.), которая, вы
полнив свою норму, помогала 
другим; на санфаке группы, ра
ботавшие под руководством 
доц. Головина И. А. и асс. Сай
това В. А.

«Спасибо, медики!» — такую 
благодарность заслужили сту
денты и преподаватели меди
цинского института от заве
дующего промышленным отде
лом Верх-Исетского РК КПСС 

А. Федосеева.
В. К О Т Е Л Ь Н И К О В , 

доцент,
М. П О ПУГАИ ЛО,

С. Т Р У Б А Ч Е В , 
ассистенты.

СТУДЕНТ ВЕРНУЛСЯ В ОБЩ ЕЖИТИЕ...
Закончился третий 

трудовой семестр: поза
ди стройотряд «картош-

С туденты лечебно- проф илактического ф ак у л ьте 
та на уборке картоф еля  в Тугулы мском  совхозе.

Фото О. Костина, 201 гр.

ка», каникулы. Распах
нув двери родного общ е
жития, студент останав
ливается на пороге...

— Мы готовы принять 
студентов, — говорит 
комендант общежития 
санитарного факультета 
(ул. Ермакова, 5) М. М. 
Коноваленко. Вместе с 
пей мы заглянули в ком
наты, кухни, бытовки,
красный уголок. Везде— 
чистота и порядок, в ко
ридорах — новые шторы, 
комнатные растении. Не
мало пришлось потру
диться председателю 
профбюро факультета 
С. Чегаевой (452 гр.), 
членам студсовета А. Го- 
ловнзнну (351), Д. Тнш- 
кову (252), а также
Н. Машкиной( 359), что
бы общежитие приобрело 
надлежащий вид. Д о
поздна работали ребята: 
белили, красили стены, 
окна в комнатах и на 
этажах, пересаживали 
цветы, даже на чердаке 
сделали уборку.

А вот о студентах пед
фака В. Пчелкнне, 570 гр., 
и А. Штукатурове, 165 гр.,

работавших в соседнем 
общежитии, такого не 
скажешь: уходили не
спросившись, поручения 
выполняли с явной не
охотой, хотя работы в 
этом общежитии более 
чем достаточно. Здание 
по ул. Ермакова, 7 очень 
старое, и радикальные 
вопросы по его обновле
нию может решать толь
ко капитальный ремонт 
1ш 1 перестройка. Но есть 
здесь «узкие места», 
«устраняемые и.при ны
нешних условиях. На 3 
этажах установлено 
лишь 6 плит, две нз ко
торых в нерабочем со
стоянии. «Мам нужно от
ремонтировать эти и пос
тавить хотя бы еще по од
ной плите на каждый 
этаж, — говорит Н. П. 
Втюрина, которая в бли
жайшее время станет 
комендантом общежития 
вместо Г. Г. Черной. — 
А то ребятам придется 
в очередь вставать, что
бы ужни приготовить или 
чайник согреть. Очень 
туго у нас с утюгами, 
скатертями, клеенкой,

электролампочками, нет 
больших стекол для бал
конных дверей.

...В общежитии лечфа- 
ка по ул. Анри Барбю- 
са,2, было оживленно: 
В. Уточкин (502 гр.),
стеклил окна, девуш
ки мыли окна, лест
ничные клетки, коридо
ры, двое ребят из 
внутрнвузовского строй
отряда аккуратно вы
кладывали плиткой пол 
в одной нз комнат. Про
изведен ремонт в двух 
душевых и прачечных. И 
все-таки многое ребята 
не успели. Летом здесь 
практически ннкто не 
работал, а в сентябре 
осилить весь фрон работ 
было невозможно.

То же самое можно 
сказать и об общежитии 
по ул. Токарей, 29. Л е 
том здесь появилось 3—4 
человека, направленные 
штабом труда, в сентяб
ре студентов было зна
чительно больше — 13. 
«Такое количество ребят 
у меня только числится, 
а работает человек 5, не 
больше, — вздыхает ко

мендант Л. П. Мельни
кова. — Но и тем дать 
трудоемкую работу, в ко
торой нуждается обще
житие, я не могу. Все 
они освобождены от 
сельхозработ, так как 
страдают хроническими 
заболеваниями».

Контрастно выглядят 
этажи общежития: на
7, 6, 4 и 3 этажах чисто 
и прибрано. Зато на 8 и 
9 сразу же бросается в 
глаза неухоженность: 
вывороченные розетки, 
грязные плиты, забит му
соропровод. На всех пли
тах сняты ручки регуля
торов — чудом уцелели 
только две.

Сейчас общежития уже 
заполнились студентами. 
Все недоделки и непо
ладки будут устраняться 
постепенно в течение го
да, хотя можно было бы 
обойтись и без них. Для 
этого нужна четкая ра
бота штаба труда, уси
ление его организатор
ских и контролирующих 
функций.

Н. Д У ЗЕН К О .
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Н а ч и н а ю т с я  заня
тия факультета о б 
щественных профес

сий (ШОП). Вероятно, не 
все из вас знают, что та
кое Ф О П  и для чего он 
нужен. Особенно трудно 
первое время будет ориен
тироваться в институтской 
жизни первокурсникам. С е 
годня наш рассказ о Ф О Пе.

Ф О П  создается в вузе в 
целях приобретения буду
щими специалистами зна
ний и навыков организации 
и проведения агитацион
ной, пропагандистской,
культурно - воспитатель
ной, спортивной, физкуль- 
турно - массовой, турист- 
ско - экскурсионной и обо
ронно - массовой работы 
среди населения, расшире
ния кругозора студентов в 
области культуры, искус
ства, технического творче
ства, развития их эстетиче
ских вкусов.

Обучаясь на Ф О Пе, сту
дент приобретает помимо 
своей основной сцециаль- 
ности вторую профессию: 
лектора, тренера, спортив
ного судьи, пропагандиста 
системы комсомольской 
политической учебы, общ е
ственного корреспондента, 
фотокорреспондента, руко
водителя агитбригады, пе
реводчика - референта, 
экскурсовода и т. д. В на
шем институте в настоящее 
время на Ф О П е работают 
6 отделений: школа моло
дого лектора (ШМЛ), школа 
комсомольского актива, 
школа строительных сту
денческих отрядов (ССО ), 
спортивное отделение, от
деление журналистики, ки
нофотостудия, В этом году 
после длительного пере
рыва возобновит свою ра
боту отделение переводчи

ков - референтов. Срок 
обучения в ШМЛ —  3 года, 
на всех остальных отделе
ниях —  1 год. Занятия про
водятся на разных отделе
ниях с разной интенсивно
стью: от 2 раз в неделю до 
1 раза в месяц.

Обучение в ШМЛ прохо
дит в два этапа. На первом 
этапе студенты овладевают 
методикой подготовки лек
ции. Они слушают лекции 
о том, как самостоятельно 
работать с общ ественно

начальной лекторской под
готовки работает при ка- 
федере истории КПСС и 
руководит его работой ас
систент кэфедры Тамара Ев
геньевне Алайба. Обуча
ются на нем главным о б 
разом первокурсники. Но 
там будут рады и лекторам  
С С О  и всем желающим 
подготовить лекцию.

В прошлом учебном го 
ду, например, было подго
товлено, прорецензировано  
и опробовано в молодеж-

ВТОРАЯ ПРОФЕССИЯ
политической и специаль
ной литературой, знакомят
ся с основами библиогра
фии, с азбукой исследова
тельского труда, узнают о 
психологических особенно
стях лекторского мастер
ства, учатся работать -с тек
стом лекции, осваивают 
принципы запоминания, ра
ботают над культурой речи 
и т. д. Надо ли говорить, 
что умение работать с кни
гой, оформить реферат, 
правильно составить спи
сок литературы к курсовой 
работе пригодится слуша
телям ШМЛ в их постоян
ной работе по овладению  
знаниями.

Одновременно с прослу
шиванием лекций по ука
занной тематике студенты  
работают над текстом соб
ственной лекции, которую  
после рецензирования они 
опробуют в молодежной 
аудитории. На этом завер
шается первый этап обуче
ния в ШМЛ. Остается д о 
бавить, что это отделение

ной аудитории 88 текстов 
лекций. Наиболее отличи
лись студенты ныне 225 гр. 
И. Ясырев и 236 гр. М. Ну- 
дельман, которые неодно
кратно выступали со свои
ми лекциями перед това
рищами группы, потока, в 
школах города, на меж ву
зовской конференции «У 
истоков партии», где их 
доклады были о т м е ч е н  
грамотами.

На втором этапе обуче
ния в ШМЛ осущ ествляет
ся специализация лекторов 
по факультетам.

На втором этапе обуче
ния слушатели ШМЛ долж
ны научиться популярно, 
доступно, но в то же вре
мя научно пропагандиро
вать медицинские знания 
среди населения, учитывая 
особенности аудитории.

Конечная цель обучения 
в ШМЛ —  подготовить л ек
тора - пропагандиста, спо
собного вести политиче
скую, санитарно - просвети
тельную и профилактиче-

ЖУРНАЛИСТОМ БЫТЬ Х О Ч У ...
«Он парень был — что 

надо, отважен и хитер, ш а
гал под вон снарядов ве
селый репортер...»,— эти 
строки из Стихотворения 
К. Симонова известны 
всей журналистской братин. 
В нем — особая жизненная 
позиция, представление о 
том, каким должен быть 
настоящий журналист:
неунывающим при любых 
обстоятельствах смекали
стым и одержимым, успе
вающим на место события 
значительно раньше других, 
чтобы записать в блокнот

«три факта, что потрясут 
весь свет».

Отделение ФОПа, орга
низованное при редакции 
нашей газеты, откроет вам 
некоторые секреты этой 
профессии» познакомит вас 
с газетными жанрами. Но 
самое главное, журнали
стика поможет вам стать 
более эрудированными, ос
ведомленными во многих 
вопросах жизни института 
и за его пределами, расши
рит ваш круг общения.

На занятиях ФОПа, кото
рые проходят один раз в

Большинство из нас, 
отправляясь в поход или 
поездку по туристической 
путевке, хотели бы взять 
с собой фотоаппарат или 
небольшую любительскую  
'кинокамеру, чтобы запе
чатлеть места, где побы
вали, людей, с кем приве
лось провести незабывае
мые дни. И обидно, если 
ты не умеешь обращаться 
с этой аппаратурой. Но это 
легко исправить— в этом го
ду на базе любительской 
киностудии «Радуга» ф а
культет общественных про

фессий начал готовить ф о
тографов и кинооперато
ров. За три месяца ребята 
научатся самостоятельно  
делать слайды, ф отогра
фии и свои первые фильмы. 
После окончания курсов 
будут выдаваться свиде
тельства о получении про
фессии фотографа или ки
нооператора, с предъяв
лением которых можно бу
дет работать внештатным 
фотокорреспондентом в га
зете или руководителем  
детского кинофотоклуба

скую работу среди млад
шего медицинского персо
нала и различных катего
рий населения. Слуш ате
лей, успешно закончивших 
курс обучения, принимают 
в члены общества «Зна
ние».

Хочется обратиться к 
комсоргам групп и пото
ков, к комиссарам строй
отрядов: не дожидайтесь
лета! Посылайте своих лек
торов и политинформато
ров в ШМЛ! Если говорить 
о перспективе развития 
Ф ОПа, то в наших планах 
открытие отделений ху
дожников - оформителей и 
лекторов по вопросам ис
кусствоведения.

Нельзя не видеть, что 
обучение на Ф О П е способ
ствует усилению общ ест
венно - политической зре
лости студентов; направле
но на формирование все
сторонне развитого чело
века, специалиста, облада
ющего активной жизненной 
позицией; представителя 
интеллигенции —  организа
тора и просветителя широ
ких слоев населения.

В заключение хочется на
помнить, что культура, ши
рокий кругозор, разнооб
разные практические ум е
ния и навыки еще никому 
никогда не мешали. Но 
они не появляются сами 
собой: их надо добывать 
повседневным титаническим 
трудом. Ф О П  всегда готов 
вам помочь в этом. Здесь  
вы удовлетворите свои 
самые разнообразные ин
тересы и потребности. 
Приходите! Мы ждем вас! 
Следите за расписанием.

Е. ВЛ АСО ВА, 
декан Ф ОПа, 

канд. философских наук.

неделю по четвергам, перед 
слушателями выступают 
журналисты областных га
зет: заведующие* отдела
ми, корреспонденты, фелье
тонисты.

Мы приглашаем попробо
вать свои силы в ж урнали
стике тех, кто уже брался 
за перо, и тех, кому еще 
неизвестны муки творчества. 
Для выпуска газеты необ
ходимы рисунки, карикату
ры, праздничны^ плакаты, 
поэтому редакция пригла
шает сотрудничать и сту
дентов, умеющих хорошо

ГЛАЗАМИ КИНО-ФОТОКАМЕРЫ
при дворцах культуры и 
домах пионеров.

Любительская киносту
дия «Радуга» находится в 
общежитии по ул. Токарей, 
29, в прекрасно оборудо
ванном помещении. Недав
но силами таких студен
тов— членов киностудии —  
как С. Грабовский, А. Дикон- 
ский, Т. Мельникова (3 курс 
санфака) Е. Степанова (2 
курс стоматфака) и Е. М ед
ведева (4 курс лечфака) 
был проведен капитальный 
ремонт и оформление по
мещения, получены новые

рисовать. Если вы друж и
те с рифмой и пишете сти
хи, если у вас богатое чув
ство юмора и у вас в зап а
се есть юморески или са
тирические рассказы из сту
денческой жизни, мы тоже 
будем рады вашему при
ходу.

У редакции уже есть свой 
актив: студкоры, которые 
постоянно пишут нам о 
событиях, происходящих в 
их группах, на курсах, под
нимают волнующие их про
блемы. Будем рады, если вы 
пополните их ряды. Ждем 
вам в редакции, которая 
расположена на 1-м этаже 
главного учебного корпуса. 
Редакция" «Св. м едика».

фотоувеличители марки 
«Ленинград» и «Азов», ф о
товспышки «Электроника» 
диапроекторы «Свитязь» и 
«Спутник».

Ф О П  ждет своих новых 
слушателей, приверженцев 
кино- и фотоискусства. Мы 
надеемся, что многие из 
них останутся работать в 
студии и станут ее активны
ми членами. Занятия в клу
бе проводятся во 2-й 
и 4-й четверг каждого ме
сяца с 18 часов.

Ю. ВЛАСОВ, 
студент 6 курса санфака, 

руководитель 
любительской 

кинофотостудии.

В секцию по 
пулевой стрельбе

Комитет ДОСААФ 
приглашает всех сту
дентов, а особенно пер
вокурсников, заниматься 
в спортивной секции по 
пулевой стрельбе.

Запись у Н. Н. Меха
ношина в тире (в III 
учебном корпусе) по 
субботам с 17 час.

Н. МЕХАНОШИН, 
тренер по 
стрельбе.

ПРОПАГАНДИРУЯ ЗДОРОВЬЕ
Студенты саннтарно-ги- 

гненического факультета на 
V курсе, будучи на летней 
производственной практи
ке, должны прочитать пе
ред населением две лекции 
на профилактическую тему. 
Для того, чтобы лекции 
были подготовлены методи- 
чеокн правильно, с пяти
курсниками проводится 
предварительная подготов
ка — они слушают сообще
ние об организации гигие
нического обучения и вос
питания населения, о мето

дике подготовки чтения 
лекции. На эту же тему 
проводятся специальные се
минарские занятия, а также 
анализируется одна лекция.

В помощь молодым лек
торам, на кафедре социаль
ной гигиены и организации 
здравоохранения создан ме
тодический кабинет по с а 
нитарному просвещению, 
в котором подобраны комп
лекты лекторских папок.

Главная тематика лек
ции — профилактиче
ская — пропаганда здоро

вого образа жизни.
Студенты, разработавшие 

наиболее удачные в методи
ческом отношении лекции, 
рекомендуются в члены об
щества «Знание». В этом 
учебном году будем реко
мендовать в члены этого 
общества студента А. Сте
панова, 654 гр. за лекцию 
«Опасный мир калорий» и 
Е. Патрушеву, 657 гр. за 
лекцию «Закаливание и 
лечение водой».

В. АНТРОПОВА, 
зав. методкабинетом.

Бойцы  ССО «М игране» ударно потрудились 
в третьем  трудовом сем естре на строитель
стве ж елезнодорож ны х путей на Тавдинском 
фанерном  комбинате.

Ф ото Д. М айдурова.

ЧТОБ СЕРДЦА ПРОВЕРИТЬ 
НА УДАРНЫХ СТРОЙКАХ

В этом году студенче
ским отрядам исполни
лось 25 лет. Ежегодно  
меняется их состав, но 
неизменными остаются 
традиции дружбы и това
рищества, стремление  
быть там, где требую т
ся крепкие молодые ру
ки, энтузиазм и творче
ство. Стало хорошей тра
дицией предварительная 
подготовка отрядов, за
долго до трудового се
местра. Заблаговремен
но комплектуются отря
ды, подбирается руково
дящий состав, ведется 
обучение по специально
стям, правилам техники 
безопасности и медико- 
санитарная подготовка. 
Производственная дея
тельность стройотрядов  
юридически закрепляет
ся хозяйственным дого
вором, заключаемым  
между отрядом и пред
приятием в соответствии 
с типовым хозяйствен
ным договором на рабо
ты, выполняемые студен
ческими отрядами.

Правильное заключе
ние договора, ведение 
финансовой отрядной 
документации, работа по 
бригадному подряду, ор

ганизация агитбригады и 
многое другое получают 
желающие ехать со сту
денческими стройотряда
ми перед выездом на 
целину.

Командный состав от
рядов (командиры, ко
миссары) и врачи обуча
ются в школах С С О . За
нятия в них проводят ра
ботники зонального шта
ба стройотрядов, для ме
диков —  работники из 
областного аптекоуправ
ления, «Красного кре
ста», а также главный 
врач областного штаба 
С С О  Л. Ю. Соколовский. 
Программа обучения 
рассчитана на год. Заня
тия проводятся до апре
ля 2 раза в месяц, а с 
апреля еженедельно.

Командиры и комисса
ры приступают к заня
тиям после утверждения 
их комитетом ВЛКСМ, а 
желающие работать вра
чами в сельхозотрядах и 
стройотрядах подают за
явление в комитет ком
сомола.

А. ЗАХАРО В, 
зам. секретаря 

комитета ВЛКСМ  
по трудовому 

воспитанию.

ИНСТРУКТОРЫ И СУДЬИ
С самого основания 

Ф ОПа работает в инсти
туте спортивное отделе
ние. Оно готовит инст
рукторов производствен
ной гимнастики, инструк
торов - общественников 
и судей по различным ви
дам спорта (лыжи, лег
кая атлетика, волейбол, 
баскетбол, плавание). В 
прошлом учебном году 
это отделение выпустило 
697 инструкторов произ
водственной гимнастики, 
584 инструктора-общест
венника по различным 
видам спорта и 351 спор
тивного судью.

Все спортивные сорев
нования нашего институ
та обслуживают слушате
ли этого отделения. Они 
выполняют обязанности

секретарей, хронометри
стов, стартеров, началь
ников дистанций, полу
чая тем самым возмож
ность закрепить теоре
тические знания на прак
тике. Многие студен
ты привлекаются к су
действу городских и об
ластных соревнований.

Хочется надеяться, что 
после окончания инсти
тута вторая профессия 
пригодится им при орга
низации спортивно-оздо
ровительной работы в 
тех коллективах, где они 
будут трудиться.

В. ПОРОЗОВ, 
руководитель 

отделения ФОПа, 
доцент, засл. тренер 

РСФ СР, почетный 
мастер спорта СССР.
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